

玄米乳作りを体験



1月27日、新栄町こども園の園児と保護者が参加して玄米乳作りが行われました。こども園内で収穫された粳から玄米を作り、お米ができる過程を学ぶことや、食材への感謝の気持ちが芽生えることをねらいとしています。

五穀豊穡と無病息災を祈る



1月22日、平得村の種子取祭が行われました。旗頭、木遣りや種子取節などの伝統舞踊の奉納、平真小学校マーチングバンド部の演奏や、青年会の余興なども行われ、締めくくりには、カタバル馬が披露され、12頭の馬が駆け抜けました。

鬼は外、福は内



2月3日、節分にあわせて、邪気払い・子どもたちの無病息災の願いを込めて、石垣島うみそら保育園では園児と職員で豆まきが行われました。

球春到来！



2月1日、千葉ロッテマリーンズ春季キャンプのセレモニーが行われました。2月26日まで実施され、11日と12日には台湾の楽天モンキーズとの交流戦が開催されました。

石垣空港の国際便再開



2月10日、台湾からの観光客や楽天モンキーズの選手を乗せたチャーター便が到着しました。約3年休止していた国際線の再開で、更には新石垣空港国際線施設リニューアル後の初便となりました。台湾への折り返しの便には石垣からのツアー客らが搭乗しました。

eスポーツ体験講座開催



2月14日、八重山商工の生徒を対象に、eスポーツ体験講座が開催されました。2月9日に締結された連携協定に基づくもので、今後は、市内高校の垣根を超えた「eスポーツ部活動」などが展開されていく予定です。